

Coopération

Colloque sur la qualité dans les facultés des lettres, à l'USJ et à l'USEK



Le ministre de la Culture Gaby Layoun et le doyen de la faculté des lettres de l'USJ sont intervenus au colloque sur la qualité.

Photos Michel Sayegh

Un colloque sur la thématique de la qualité, comme objectif prioritaire pour les établissements d'enseignement supérieur, vient de se tenir à la faculté des lettres et des sciences humaines de l'USJ à l'initiative de l'Association scientifique des facultés des lettres dans les universités arabes et de l'Association des facultés ou établissements d'arts, lettres et sciences humaines d'expression française (Afelsh).

Parmi les moyens visant à installer et à consolider la culture de qualité dans ces

établissements, figure la démarche d'évaluation qui peut s'effectuer soit de façon interne, soit de façon externe. Ont répondu à l'invitation de ce colloque plus de cinquante doyens venant de 13 pays différents : la Jordanie, l'Égypte, la Syrie, l'Arabie saoudite, le Yémen, le Koweït, le Maroc, la Palestine, Oman, le Soudan, l'Irak, le Liban et la Belgique. Les différentes interventions sur la thématique faites par les doyens invités ont été au centre des trois tables rondes organisées à l'USJ et à l'USEK.